



Pressemitteilung, 2. Jänner 2018

Das Neujahrsbaby des Landesklinikums Lilienfeld heißt Valentin

Lilienfeld – Valentin ist das erste Baby, das im Jahr 2018 im Landesklinikum Lilienfeld das Licht der Welt erblickte.

Neujahrsbaby Valentin Grafeneder ist stolze 54 Zentimeter groß, wiegt 4.265 Gramm und kam am 1. Jänner 2018 um 12:09 Uhr im Landesklinikum Lilienfeld zur Welt. Valentin ist das dritte Kind seiner glücklichen Eltern Carina und Lukas Grafeneder aus St. Aegyd. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Landesklinikums Lilienfeld gratulieren den stolzen Eltern sehr herzlich und wünschen Valentin alles Gute für seine Zukunft.

BILDTEXT

Neujahrsbaby Valentin

MEDIENKONTAKT

Landesklinikum Lilienfeld Alexandra Kohl Pressekoordination

Tel.: +43 (0) 2762/9004 - 13002 E-Mail: presse@lilienfeld.lknoe.at